

Schwyz, 5. April 2015



ANDY TSCHÜMPERLIN MIT ÜBERZEUGUNG NOMINIERT

Die Parteiversammlung der SP-Sektion Schwyz nominierte am vergangenen Donnerstag Nationalrat Andy Tschümperlin einstimmig für die Nationalratswahlen im Herbst.

„Die Schweiz ist dann stark, wenn es allen gut geht – und nicht nur ein paar wenigen. Jede Einwohnerin, jeder Einwohner dieses Landes hat ein Recht auf Freiheit, Wohlstand und Demokratie. Wenn es allen gut geht, geht es allen besser. In der Schweiz. In Europa. Auf der ganzen Welt.“

Mit solch klaren Worten und seinem Einsatz für alle Menschen überzeugte Nationalrat Andy Tschümperlin die Parteimitglieder der SP Gemeinde Schwyz. Er wurde mit grossem Applaus für eine dritte Legislatur für die Nationalratswahlen 2015 nominiert. Seine Freude und seine Begeisterung für das Politisieren auf der nationalen Ebene und sein Einsatz für die sozialdemokratischen Werte kamen deutlich zum Ausdruck. Die Fähigkeit zuzuhören, sich sachlich der politischen Diskussion zu stellen und Lösungen zu finden, haben ihn über die Parteigrenzen hinaus zu einem respektierten Ratsmitglied und zum Fraktionspräsidenten der zweitgrössten Partei in der Schweiz gemacht.

In einer engagierten Präsentation gab Ortsparteipräsidentin Petra Hummel Einblicke in die Person Andy Tschümperlin und umriss die Leistungen unseres Schwyzer Nationalrates in den letzten sieben Jahren: Tschümperlin ist Mitglied der Staatspolitischen Kommission, der Geschäftsprüfungskommission und der NEAT-Aufsichtsdelegation. Als Exponent des sogenannten pragmatischen Flügels innerhalb der SP berichtete Andy Tschümperlin gleich selber von seiner Arbeit in Bundesbern. Drei Bereiche will er mit grossem Einsatz in der nächsten Legislatur vorwärts bringen.

Das Prinzip der Lohnleichheit zwischen Männern und Frauen wird mit Füßen getreten. Obwohl die Lohnleichheit in der Bundesverfassung seit 33 Jahren verankert ist, verdienen Frauen für die gleiche Arbeit durchschnittlich 20 Prozent – knapp 700 Franken – pro Monat weniger als Männer. Darum sind klare gesetzliche Grundlagen und griffige Massnahmen notwendig und die Einführung von Gesamtarbeitsverträgen in sämtlichen Branchen zwingend.

Die grösste soziale Errungenschaft und ein wichtiges Element für die Sicherheit im Alter bildet unsere AHV. Die Bundesverfassung verlangt, dass die Renten der AHV und der Pensionskasse zusammen die „Fortsetzung der gewohnten Lebenshaltung in angemessener



Weise“ gewährleisten müssen. Darum müssen die Renten der AHV um 10 Prozent erhöht werden.

Als Bildungspolitiker sagt Tschümperlin, dass jedes Kind ein Recht auf eine gute Bildung hat. Darum ist die Schaffung eines flächendeckenden Tagesschulangebots notwendig. Denn die Schule der Zukunft ist mehr als das Aneinanderreihen von Unterrichtslektionen. Tagesstrukturen bilden eine wichtige Grundlage für die Chancengerechtigkeit und fördern alle Kinder optimal.

Mit Andy Tschümperlin haben wir im bürgerlich dominierten Kanton Schwyz einen Menschen, der sich mit viel Herzblut für traditionelle Schweizer Werte wie soziale Gerechtigkeit, günstige Bedingungen für Familien und einen anständigen Umgangston in der Politik einsetzen will. Dieses Feuer brennt und wir sind überzeugt, dass der Funke auf viele Schwyzerinnen und Schwyzer überspringen wird. Ja, wir haben in der SP Schwyz einen engagierten Politiker der unsere Werte auch in den kommenden Jahren nach Bern tragen wird!

SP Gemeinde Schwyz